

# Funéplus : déjà 35 ans !

**Quoi de plus parlant que le témoignage d'un affilié de la première heure pour raconter son réseau et évoquer leur parcours commun depuis 35 ans.**



Rémi Legrand.

Ligueil, Saint-Cyr-sur-Loire et Châtillon-sur-Indre) pendant plusieurs années. Après le départ à la retraite successif de ses parents, Rémi se retrouve seul gérant de toutes les agences en 2020, une période marquée par la crise de la Covid-19. Malgré les défis, il poursuit son chemin, et ouvre avec succès la quatrième agence à Perrusson, près de Loches, dans le sud de la Touraine, cette même année.

Avec l'expérience et les conseils de ses parents retraités, Rémi s'apprête à poursuivre le succès de l'entreprise familiale.

## Le réseau Funéplus, une évidence

Dès sa création par Loïck Rodde en 1989, Joël et Colette décident de rejoindre le réseau Point Funéplus. Ils deviennent alors les premiers affiliés. Rémi, âgé de 6 ans à l'époque, se souvient de la première réunion à Jard-sur-Mer, où il avait accompagné ses parents, ainsi que des premières années et des moments clés du lancement du réseau avec Loïck Rodde. "Les débuts du logiciel GESTA+, entre autres, ont marqué mon esprit."

L'objectif de la famille Legrand était clairement affiché : vaincre l'isolement et permettre des échanges entre professionnels pour favoriser le développement.

Selon Rémi, le réseau offre un soutien face aux grandes structures et aux administrations, renforçant ainsi la crédibilité vis-à-vis des municipalités. Les

L'entreprise Legrand, une entreprise bien connue dans le secteur funéraire, célèbre cette année ses 35 ans au sein du réseau Funéplus. À cette occasion, nous avons rencontré Rémi Legrand, fils aîné des fondateurs Joël et Colette Legrand, pour revenir sur le parcours remarquable de cette entreprise familiale et son lien avec le réseau Funéplus.

## Un parcours ancré dans le monde funéraire

L'aventure de l'entreprise Legrand débute en janvier 1983, lorsque les parents de Rémi Legrand, Joël et Colette Legrand, décident de reprendre la marbrerie de Ligueil, dans le sud de l'Indre-et-Loire. Très vite, ils élargissent leurs activités en incluant les services de pompes funèbres dès 1984. L'entreprise se développe rapidement et le nombre de salariés augmente.

Dès son plus jeune âge, Rémi exprime son envie de continuer la tradition familiale en reprenant un jour l'entreprise. Pendant ses études en comptabilité et gestion, il choisit de faire tous ses stages professionnels dans des entreprises funéraires pour mieux comprendre le secteur et acquérir une expérience pratique aux côtés des professionnels du domaine.

Après l'obtention de son BTS en 2005, Rémi continue sa formation en obtenant les diplômes funéraires. Il prend alors en charge la gestion de la toute dernière agence ouverte par l'entreprise familiale à Saint-Cyr-sur-Loire, en banlieue de Tours, dans une zone urbaine. Au fil des années, il développe cette agence, qui devient progressivement le fer de lance de l'ensemble des agences.

En cogérance avec ses parents, Rémi dirige l'ensemble des agences (à

Les membres du réseau peuvent s'entraider en partageant des conseils et des ressources.



... le réseau offre un soutien juridique et des conseils précieux en cas de besoin, tout en maintenant un lien privilégié avec les fournisseurs.

membres du réseau peuvent s'entraider en partageant des conseils et des ressources. De plus, le réseau apporte de nouveaux produits et services, ainsi qu'une veille constante du marché pour rester compétitif. Il propose également diverses formations pour améliorer les compétences et rester à jour face à la concurrence. En outre, le réseau offre un soutien juridique et des conseils précieux en cas de besoin, tout en maintenant un lien privilégié avec les fournisseurs.

Après 35 années d'engagement au sein de Funéplus, Rémi Legrand constate que ses convictions fondamentales sur le réseau demeurent inchangées, les valeurs initiales étant toujours solidement ancrées. Au fil du temps, l'équipe de Funéplus s'est étoffée autour des fidèles, illustrant ainsi la dimension humaine du réseau. Les outils et les services offerts par Funéplus ont évolué et se sont enrichis au cours de ces 3 dernières décennies. Rémi exprime sa satisfaction et son assurance quant à la continuité et à la relève assurées dans le cadre de la transition et de la succession de Loïck Rodde, à l'instar de sa propre entreprise. Il exprime également sa profonde gratitude envers

Céline et Antony, des figures qu'il connaît depuis sa jeunesse, qui incarneront avec succès l'essence même de Funéplus et bénéficieront de sa confiance inébranlable.

Si Rémi Legrand devait conclure, son dernier mot serait adressé à Loïck et à son père : "Je leur dis à tous les deux bravo et respect pour leurs parcours professionnels exemplaires. Je les revois au début, Loïck avec son bébé "Point Funéplus" et mon père comme un coéquipier, un frère ou un parrain l'aidant sans compter à faire naître ce projet. Il y a eu des moments plus faciles que d'autres, mais, comme dans les couples les plus solides, la communication positive l'a toujours emporté. Cette aventure est une aventure d'hommes d'affaires qui se respectent et qui sont fidèles à leur équipe Funéplus."

Funéplus invite tous ses affiliés à se rassembler les 30 et 31 mai prochains pour célébrer ses 35 ans lors des "Journées nationales" du réseau. Ce sera le moment de fêter et d'honorer Loïck Rodde pour tout ce qu'il a accompli.

Je leur dis à tous  
les deux bravo et respect  
pour leurs parcours  
professionnels  
exemplaires.

Funéplus invite tous  
ses affiliés à se rassembler  
les 30 et 31 mai prochains  
pour célébrer  
ses 35 ans...

## Art Sacré

Des idées innovantes pour la conception  
créative des monuments funéraires



Quelques idées créatives de plaques (avec inscription en relief, gravée ou ajourée) et dans différents matériaux (Bronze, Alu, Inox) afin de personnaliser vos monuments.

Venez nous rendre visite au salon  
**Stone+tec 2024**  
à Nuremberg  
du 19 au 22 Juin  
Hall 10, stand A05

Nous serons heureux de vous  
accueillir sur notre stand.

Ernst Strassacker GmbH & Co. KG · Fonderie d'art · Staufenecker Str. 19 · 73079 Süßen · Allemagne  
Téléphone +49 7162 16-199 · Fax +49 7162 16-375 · sales-int@strassacker.de



ART SACRÉ  
**STRASSACKER**

shop.strassacker.com